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敦賀市中池見湿地保全活用協議会 

令和４年度第二回会議 議事要旨（R5.3.30開催） 

 

議事１．令和４年度作業報告・令和５年度計画 

 事務局（敦賀市）及び出席者から、令和 4 年度の活動実績及び令和 5 年度の事業計画につい

て報告があった。 

[意見等] 

 園内の刈り払い作業時の留意点について、通年の内容をまとめてではなく、適宜、コメント

させていただきたい。これまでにオオニガナやナルコユリが刈り取られており、マーキング

をするなどできないかと考えている（会員）。 

 ヤナギの環状剥皮について、現状を把握したうえで計画的に実施いただき、実施状況を報告

いただきたい（会員）。 

 ←事務局回答：ヤナギ環状剥皮の経過・実施効果については、改めて情報共有する。 

 ビジターセンターに寄せられている意見などを尊重いただき、届けられたものについて対応

いただきたい。また、協議会などで共有いただくなど、みんなで中池見の保全に取り組むか

たちになるようにしていただきたい（会員）。 

 

議事２．周辺市町村における協議会運営事例の紹介について 

 事務局より、三方五湖自然再生協議会・全体会の様子について紹介があった。 

[意見等] 

 池河内では何か取組がされているのか（会員）。 

 ←福井県里山里海研究所回答：関係部局から情報を収集させていただく。 

 

議事３．分科会の設置提案に関する検討について 

 重要なテーマについて分科会を設置することが想定され、どのような分科会を設置するか、

運営体制や資金調達の面も含め今後、検討を進める。 

 検討にあたっては、敦賀市と中池見ねっとで協議を深め、協議会全体に諮ることとする。 

[意見等] 

 メダカについての問題点は、メーリングリストによって専門家との意見交換を進めている。

（会員） 

 研究者から報告をいただくなど、中池見湿地で取り組まれていることの全体化をはかってい

ただきたい（会員）。 

 

議事４．その他事項 

 活動レビューについては、次回以降に議論する。 

 中池見湿地に係る敦賀市の予算について、次回、事務局は資料を提示する。 
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[意見等] 

 中池見湿地の保全に寄せられたふるさと納税について、その額や使途はどのようになってい

るか（会員）。 

 ←事務局説明：基金に積み増しし、委託事業に充てている。 

 

 

（以上） 


